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未来を主体的に切り拓いていくことのできる、覇気ある生徒の育成

４月６日(火）、新学年の始業式を開催しました。
校長からは、「なぜ勉強するのか」を問いかけ、そ
の意義について自分なりの考えを伝えました。国語
を勉強することで、微妙なニュアンスの違いを表現
でき、コミュニケーションを上手にとることができ
るようになります。数学。筋道立てて考えることを
繰り返す中で物事を論理的に考える力が育ちます。
音楽・美術。美しいものを美しいと感じる感性を高
めることで人生に潤いが生まれます。学校行事では
集団として一つのことを成し遂げる喜びを味わうこ
とができます。学級活動（学級会）。話し合う中で
人と折り合いをつける術を学びます。部活動では努力を続ける大切さ、忍耐力が身につき
ます。勉強は、将来、よりよく生きる力を高めるために必要であり、自分の将来のために、
主体的に向かっていく授業、活動にしていってほしいことを話しました。また、「今の自
分は過去の自分、未来の自分は今の自分」という格言を用いて、よりよい未来を迎えたい
なら、今、がんばることを呼びかけました。新しい学年を迎える今こそ、レッツビギン。
覇気の精神で一歩踏み出すことを期待しています。
生徒を代表して、新３年生からは 見上 涼太 さんが、新２年生からは 長岡 悠真 さん

が決意表明してくれました。見上さんは、「凡事徹底」をキーワードとし、家庭学習に目
標をもって取り組む、時間を守るなど当たり前の事を確実に行い、結果につなげていきた
いと話しました。また、執行部の一人（議長）として区民の意見を取り入れながら区や学
校をリードしていきたいと表明、最上級生の意気込みを示しました。長岡さんは、勉強と
部活動を両立させ、この１年を悔いなく充実したものにしたい。「努力は嘘をつかない」
という言葉があるが、納得の結果を出すために努力していきます、と堂々と決意を発表し
ました。前向きな姿勢がたいへん立派でした。がんばっていきましょう。

４月より、伝統ある能代一中に配属になりました校長
の 佐藤 克（さとう かづし） と申します。平成６年４月から
８年間、教諭として本校に勤務しました。その後も、一
中の保護者、PTA 会員として９年間お世話になるなど、

一中に対する愛着はたいへん大きいものがあります。生徒個々の力を最大限高めることができ
るよう、教職員一同、結束して努力していく所存ですので、どうかご協力のほど、よろしくお
願いいたします。

令和３年度始業式を開催。新年度がスタート
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